
 
 
 
 

 
 
 
Die unterzeichnenden BezirksrätInnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 22.02.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 
 
 

Anfrage Gemeindebau-Ärztezentrum  

Linzer Strasse 22-24   
 
 

• Ist die mediale Berichterstattung korrekt, dass hier ein Orthopädiezentrum 
angesiedelt werden sollte?  

• Handelt es ich um ein Ärztezentrum mit Kassenverträgen? 
• Welche ÄrztInnen, FachärztInnen, TherapeutInnen sollen in den 

Räumlichkeiten angesiedelt werden? 
• Wie viele FachärztInnen mit Kassenvertrag werden hier tätig sein?  
• Gibt es bereits unterzeichnete Mietverträge mit der Stadt Wien?  
• Wenn ja, mit welchen ÄrztInnen/TherapeutInnen konkret?  
• Handelt es sich hier um zusätzliche Kassenarzt-Stellen oder werden bereits 

in Penzing tätige ÄrztInnen/FachärztInnen ‚umgesiedelt‘?  
• Welche Fakten/Überlegungen liegen der Entscheidung für ein 

Orthopädiezentrum zugrunde? 
• Welche Sanierungsleistungen sind seitens der Stadt Wien geplant? 
• Wieviel Budget ist dafür konkret geplant?  
• Weshalb kam es entgegen der medialen Ankündigung zu Verzögerungen bei 

der Umsetzung?  
• Wann soll das Ärztezentrum tatsächlich eröffnet werden?  

 

 

 

 
 
 
 
 

Begründung: 

Im Herbst 2020 wurde die Ansiedelung eines sog. Orthopädiezentrums für den 14. und 
15. Bezirk medial seitens der Bezirksvorsteherin angekündigt. Die Eröffnung des 
‚Orthopädiezentrum Hütteldorf‘ war für Sommer 2021 geplant. Bis dato ist keine 
Eröffnung erfolgt.  

Seit ca. 12 Jahren stehen die Räumlichkeiten der Stadt Wien (Gemeindebau Linzer 
Strasse 22-24) mit ca. 400m² Nutzfläche leer. Die Bereitstellung einer 
Ordinationsmöglichkeit seitens der Stadt Wien, die sich insbesondere für eine 
Gruppenordination eignet, ist ein wesentlicher Anreiz für potenzielle FachärztInnen zur 
Ansiedlung in Penzing. Diesen Anreiz nicht sofort umzusetzen und bereitzustellen, 
verschärft bestehende Versorgungslücken, die zum Beispiel bei den Fachärzten für 
Kinder- und Jugendheilkunde in Penzing zweifelsohne gegeben sind.  
Eine Versorgungslücke von FachärztInnen für Orthopädie ist derzeit in Penzing nicht 
evident.  
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